

# Boletín Digital

Tercer trimestre 2022

## Con el 96 % de la EDUSI aprobada, los equipos técnicos municipales preparan el calendario de ejecución para 2023

En la actualidad, la EDUSI de Ávila tiene admitidas 14 operaciones de financiación, por un importe de 9.636.876 euros, y una treintena de contratos vinculados al programa, de los cuales 15 se encuentran ya ejecutados.

Los equipos técnicos de las diferentes áreas implicadas del Ayuntamiento de Ávila se han reunido para programar la ejecución de las intervenciones de la EDUSI para 2023.

[+ info](#)

## Sale a licitación la ejecución de las rampas mecánicas en la plaza de Ajates para mejorar la movilidad entre la zona norte y el casco histórico de Ávila

La intervención cuenta con un presupuesto de 1.175.995,89 euros, con una cofinanciación del FEDER de hasta 375.000 euros y fomentará la movilidad urbana sostenible.

Las obras tienen como finalidad la mejora de la conexión norte-sur de la ciudad, mediante la implantación de sistemas de transporte público sostenible, a través de la instalación de una infraestructura de rampas mecánicas.

La actuación implicará la renovación de la plaza y la instalación de una rampa mecánica en dos tramos para salvar un desnivel de siete metros, además de la renovación de las aceras en la calle Ajates, Travesía de Ajates y avenida de Madrid.

Con este proyecto, se salvará el desnivel existente en la zona y se mejorarán los accesos vecinales a través de la eliminación de barreras arquitectónicas, además de generar un nuevo tránsito peatonal que recoja tanto a las personas que proceden de la zona de La Encarnación y el barrio de Ajates como a aquellas procedentes de otras barriadas de la zona norte, como pueden ser El Pradillo o La Cacharra.

[+ info](#)



## Comienzan las obras del Carril Bici Sur, el mayor tramo urbano que facilitará la movilidad limpia en esta zona del municipio



Como parte de la EDUSI, la Operación L4.1 de ampliación de la red de carriles bici y sendas peatonales de Ávila, cuenta con una dotación presupuestaria de 350.850 euros cofinanciados por el FEDER para la construcción de tres de los ocho tramos del Carril Bici Sur. Este trazado urbano discurrirá desde el Centro Medioambiental San Nicolás hasta el carril existente que llega hasta el complejo de ocio Naturávilva.

Los tramos financiados por la EDUSI de Ávila van desde el Centro Medioambiental San Nicolás hasta la intersección con la calle Santo Tomás. Este trazado discurre por la calle Mancebo de Arévalo, carretera de Burgohondo, glorieta de los Donantes de Sangre, avenida de Juan Pablo II, plaza del Descubrimiento, calle Perpetuo Socorro y calle Santo Tomás.

Las obras de este proyecto ya han dado comienzo, por lo que el próximo año la ciudad de Ávila contará con el trazado urbano de carril bici más extenso, apostando por una movilidad más sostenible y menos contaminante, contribuyendo a los objetivos de la EDUSI de hacer de Ávila una ciudad más eficiente, sostenible e integradora.

[+ info](#)

## Aprobada la operación de mejora de la eficiencia energética del alumbrado ornamental de la Muralla de Ávila



Esta operación permitirá la puesta en marcha de la mejora energética de la iluminación ornamental del monumento, mediante la renovación de luminarias y el empleo de tecnología LED.

Se contará con un presupuesto de 508.000 euros, cofinanciados en un 50 por ciento por el Ayuntamiento de Ávila.

Esta actuación forma parte del Objetivo Específico 4.5.3. para mejorar la eficiencia energética y aumento de las energías renovables en áreas urbanas, favoreciendo el paso a una economía de bajo nivel de emisión de carbono (EBC).

[+ info](#)